



SCHWEIZERISCHE VOLKSPARTEI KRIENS

Fusion mit Luzern: NEIN DANKE!

2.7.2011

Herr
Martin Heiz
Einwohnerratspräsident
z.H. Gemeindeganzlei
6010 Kriens

Interpellation

Unerlaubtes Parkieren auf dem Lindenplatz

- Seit Monaten wird auf dem Lindenplatz unerlaubt parkiert zum Besuch des dortigen Bistros.
- * (S.Photo aufgenommen 2.7.2011 12.15) Meine Umfragen haben ergeben, dass sich Anwohner und Passanten schon bei der Polizei beschwert hätten, ohne dass eingeschritten werde. Die Polizei fahre ungeniert auf der Hauptstrasse vorbei und drücke beide Augen zu. Zum Parkieren müssen die Fahrzeuge (Auto und Motorräder) die Bushaltestelle Linde und das Trottoir überqueren und es entstehen immer wieder prekäre Verkehrsverhältnisse, wenn wieder rückwärts auf dem gleichen Weg auf die Strasse gefahren wird. Offenbar wurden der Polizei auch schon aufgeschriebene Nummern weitergeleitet.

Fragen:

Ist dem Gemeinderat dieses Problem bekannt und was hat er unternommen um dieser dreisten Parkiererei ein Ende zu bereiten ?

Für Beobachter ist es klar, dass sich der Lindenplatz zu einem eigentlichen „Balkanparkplatz“ entwickelt hat und viele Anwohner und Passanten haben richtig Angst, direkt einzuschreiten. Offenbar ist auch das Wirtepaar eingeschüchtert und unternimmt nichts mehr.

Könnte der Lindenplatz nicht mit Schikanen versehen werden um diesem Uebel abzuwehren, da diese Leute sich von administrativen Massnahmen offenbar nicht einschüchtern lassen ?

Muss zuerst ein Unfall passieren? Insbesondere ist das rasche Rückwärtsfahren über Trottoir und Bushaltestelle eine Gefahrenquelle für Fussgänger, Buspassagiere und Kinder.

Räto .B. Camerisch
Einwohnerrat